



Hand für Afrika
Guggerstrasse 20
9012 St. Gallen

Tf: 071 277 24 29
info@handfuerafrika.ch
www.handfuerafrika.ch



Photovoltaik-Anlage für die Schule in Ngascop, Senegal

Sehr geehrte Gönner/-innen

Die Schule in Ngascop liegt weit abgelegen im Busch draussen. Hand für Afrika hat in den Jahren 2006/08 eine Schule, ein Kindergarten und ein Logement für Lehrer gebaut. Seit dieser Zeit besuchen wir die Schulanlage regelmässig 1 bis 2 mal jährlich.

Solaranlage für die Schule

Ngascop und alle umliegenden und dazugehörenden Dörfer haben leider nur sehr wenig Infrastruktur. Was dringend fehlt, ist Elektrizität. Mangels Strom ist ein zeitgemässer Unterricht massiv erschwert. Dazu gehört insbesondere, dass die Schülerinnen und Schüler in Ngascop wie die Kinder an den anderen, von Hand für Afrika betreuten Schulen nebst dem Lesen und Schreiben auch den Umgang mit Computern lernen können. Zudem ist Strom mangels eines Festnetzes für die mobile Telekommunikation und damit für den Zugang zum Internet respektive zum weltweit vorhandenen Wissen von grosser Bedeutung. Schliesslich könnten mit Strom die kleineren Reparaturarbeiten an den Schulgebäuden einfacher vorgenommen werden.

Unser Einsatz für diese arme Schulgemeinde hat sich gelohnt. Die Solaranlage wurde installiert. Die Verantwortlichen der Schule sind sehr erfreut über dieses tolle Projekt, das ihnen viele Annehmlichkeiten bringt.

Wir danken hier nochmals ganz besonders der Stiftung «Charity-Foundation» für ihren wertvollen Beitrag von Euro 3000



Zur Freude aller Schüler hat Hand für Afrika der Schule zusätzlich noch einen grossen Kühlschrank geschenkt, damit die Schüler die Möglichkeit haben, etwas kühles zu trinken.

Herzlichen Dank für Ihre wertvolle Hilfe

Hand für Afrika
Die Präsidentin
Agnes Benz

Februar 2022